

## Calvià 2000 finaliza las obras de renovación de las conducciones de la estación de bombeo de aguas residuales de Las Palmeras (Costa de la Calma)

Las obras para la renovación de las conducciones de impulsión de la estación de bombeo de aguas residuales de la Avenida de Las Palmeras, en Costa de la Calma, ya han finalizado.

Estos trabajos, que se iniciaron en febrero, se incluyen en el objetivo estratégico de reparar puntos conflictivos en la red de saneamiento, ya que en este tramo había sufrido diversas averías e incluso vertidos al mar el pasado verano.

La obra ha consistido en la sustitución del tramo de conducción de fibrocemento, con una antigüedad superior a 30 años, que va desde la estación de bombeo Las Palmeras hasta la Avenida del Mar, por una conducción de polietileno de igual diámetro. Así, se minimiza el riesgo de vertidos en esta zona, riesgo debido a la proximidad del torrente y su desembocadura en una zona de baño.